
 

第 1158 回 例会  Ｎｏ．12 令和3 年 1 月21 日 (木) 

職場見学「熱田神宮～迎春神楽～」 

■ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ゙  「君が代」奉仕の理想」 

■出席報告 会員４３名中１５名出席 

■出席率 

■修正出席率 

３８.４６％   出席計算人数３９名 

１月７日 休会 

 

本日は参拝ありがとうございました。 しっかりと名古屋丸

の内ロータリー全会員のご健康とご多幸、ご繁栄を代表と

してお祈り挿せて頂きました。 今後とも皆さん宜しくお願

い致します。                  会長 成田勝彦 

第 1157 回 例会  Ｎｏ．11 令和3 年 1 月14 日 (木) 

年次総会 

■ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ゙  「君が代」奉仕の理想」 

■出席報告 会員４３名中１６名出席 

■出席率 

■修正出席率 

 

■ゲスト 

４１.０３％   出席計算人数３９名 

１２月１７日 ９５.４５％ 

１２月１０日２４日３１日 休会 

米山奨学生 ダダボエブ アフロル君 

 

会長挨拶                    成田勝彦 

あけましておめでとうございます。コロナウィルスの感染が

拡大し、約1 年が経ちました。今年はオリンピック開催など

期待が高まりますが、以前のような状況に戻るにはまだま

だ時間が要すると思います。これからの事業環境が変化す

る中、さらなる飛躍を果たしていかなければなりません。柔

軟な発想や新しい価値の提供など、新たな形となり、地域と

国際社会に向けて大きく生まれ変わる時代だと思います。 

年頭にあたり、この先、時代に向き合いながら、皆さん事業

のご繁栄はもちろんのこと、ご健闘ご多幸を心からお祈り申 

 

し上げご挨拶といたしたいと思います。 

１月の祝福 
誕生日 結婚記念日 

５日 木村豪宏さん ８日 小原さん 

８日 古川さんご夫人 

１２日 山鳥正剛さん 

１５日 高山さんご夫人 

１８日 
伊藤博行さん 

安江さんご夫人 

 

 １月１４日ニコＢＯＸ 
藤田さん 本年も宜しくお願い致します。。 

●大変な幕開けとなりましたが、皆様の元気なお顔を

拝見できてうれしく思います。本年もどうぞよろしくお願

いします。  

成田会長、恵利幹事、高山、松尾、立石、中野、横田 

水野、川原、岩田、加藤、堀江亮介、宮崎、髙橋、 

武山（敬称略） 

本日合計 ３６，０００円 

 

米山奨学金 

米山奨学金1月分をダダボエ

ブ アフロル君に、成田会長

より贈呈いたしました。 

 

ダダボエブ アフロルさんご挨拶 

あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い

致します。 

今回は皆さんに年賀状

をお送りさせていただ

きました。こうしても

うひとつの文化を体験

できましてとても光栄

に思います。また多く

の方から年賀状をいた

だきましてとても嬉しかったです。そして送られてきた

年賀状には、手書きのメッセージが添えられたものがあ

り、手書きの方がもっとより良い年賀状になるんだなと

勉強になりました。本当にありがとうございました。そ

れから年末に私の勤務地が決まりまして、東京の上野に



なりました。４月からそこで働く予定です。現在は新型

コロナウィルスの影響で厳しい状況ですが、４月ころに

はワクチン接種もいきわたり、気温も上がって大丈夫に

なるのではと思っております。 

地区委嘱状伝達 

今月行われます米山奨学生面接の面接官として、武山卓

史さんに委嘱状が届いておりますので、成田会長より伝

達いたしました。 

 

年次総会 

議題１．次年度理事役員承認の件 

会 長      亀井 克典  役員 

  副会長      岩田  宏  役員 

  幹 事      松尾雄二郎  役員 

  会長エレクト   武山 卓史  役員 

  直前会長     成田 勝彦  役員 

  ＳＡＡ      田島 陽介  役員 

  会計       磯部  徹  役員 

  副幹事      加藤  豊  理事 

  職業奉仕委員長  長谷川龍伸  理事 

社会奉仕委員長  今村 昌根  理事 

  国際奉仕委員長  髙橋 伸人  理事 

  青少年奉仕委員長 堀江 亮介  理事 

  親睦活動委員長  森田 正樹  理事 

役員７名 理事６名（役員、理事会構成メンバー１３名）  

出席者16名全員の賛意を得て承認 

 

カンボジア報告 

「永きに亘るカンボジア支援」 

藤田守彦 

当クラブは、2004年よりカンボジア王国コンポット州コ

ンポット郡チュパアンポウ村の医療支援、教育支援を永

年に亘りして参りました。 

クラブが建設した診療所の医師が3年前に亡くなり、現

在は教育支援を継続して行っております。チュパアンポ

ウ村には小学校、中学校が隣接しており今年度は665名

の学生さんが通学しております。支援の内容は「ノー

ト・鉛筆セット」「カンボジアの歴史の本」「一般教材」

と御菓子の配布です。これは全てカンボジアで購入して

おります。ここ数年は電気が学校に繋がり、各教室・職

員室に扇風機を寄贈して学生さんも涼しく授業を受ける

事が出来る様になりました。16年の間には小学校、中学

校、の職員室・図書室も建設致しました。支援に至った

経緯はクラブの元会員が入会前に一人で、この地を支援

して来た事を知り、個人では限界もあるとしてクラブと

して職員室を寄贈した事がきっかけでした。当初は短期

支援のつもりでしたが、何故か16年の永きに亘る事に

なりました。それはクラブ会員のカンボジア支援に対す

る思いと理解によるものでした。 

そして歴代会長の支援

に対する熱い思いと、

毎年現地との連絡、支

援準備をしてくれてい

る会員(御世話役)とプ

ノンペン在住の日系カ

ンボジア人のお蔭でし

た。更にはロータリー財団地区補助金制度の確立です。

それまではクラブ予算と会員が費用を出費しておりまし

た。今ではクラブ予算と補助金によって更に意義深い支

援が継続出来ています。今後は「ロータリーの6つの重

点分野」の1つで有ります「水と衛生設備」を次なる課

題として引き続き支援を継続して参ります。クラブで支

援が出来なくなった場合でも、私個人として支援は続け

たいと思っております。 

本年度のカンボジア事業収支報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 7 回 理事会議事録 

令和3年1月14日（木）12：00～ 

名古屋クレストンホテル 例会場 

出席者  成田、大塚、高山、今村、加藤、立石 

     堀江亮介、岩田、恵利、松尾 

議題 

１. 次年度理事役員構成案の件             承認 

１．退会承認の件（藤村、石井里恵子、松本）  承認 

１．その他   

名古屋聾学校支援事業支払い完了の件    承認 

コロナ禍におけるこれからの例会プログラムの件   承認 

1/28メイクアウィッシュ支援例会は中止（支援金のみ寄付） 

2/4休会（理事会のみあり） 

4/8岡山丸の内RC交流例会は中止 

今後の例会予定 

１月２８日（木）休会 

２月 ４日（木）休会 

２月１１日（木）祝日「建国記念日」休会 

２月１８日（木）状況を見て２週間前に決定 


